

LA MONTAÑA DE PAN

Hay una montaña de Pan:
es alimento espiritual,
que detrás de la cortina Dios mostró;
esto es en la Gran Carpa Catedral.

Como en Egipto aconteció:
José fue el administrador del alimento;
y en el tiempo final
es José el que lo viene a administrar.

CORO

Nuestro José es el administrador
de este Alimento para nuestra edad.
Recibamos de Dios la bendición
que viene con la montaña de Pan.

¿Quién se podía imaginar
que tendríamos al Benjamín
de los profetas?, quien con Su pueblo está,
preparándonos para lo que vendrá.